

LANGE NACHT DER INDUSTRIE

Liebe Studierende,

habt ihr euch schon gefragt, was ihr nach dem Studium machen wollt? Keine Sorge, damit seid ihr nicht allein! Viele stehen vor der Frage, welche berufliche Perspektive die richtige sein könnte – aber genau hier kommt die LANGE NACHT DER INDUSTRIE ins Spiel.

Am 25. März 2025 habt ihr die Chance, einen Blick hinter die Kulissen der spannendsten Unternehmen im Saarland zu werfen. Zehn Industriebetriebe öffnen ihre Türen und zeigen euch, wie vielfältig und aufregend die Berufswelt in der Industrie sein kann.

WARUM IST DAS WICHTIG FÜR EUCH?

Es ist oft schwer, sich vorzustellen, was hinter den Werkstoren großer Unternehmen passiert. Die LANGE NACHT DER INDUSTRIE gibt euch die Möglichkeit, das hautnah zu erleben. Ihr könnt:

- live sehen, wie Produkte entstehen, die ihr vielleicht sogar täglich nutzt,
- miterleben, welche spannenden Berufe und Tätigkeiten es gibt,
- und direkt mit den Menschen sprechen, die in den Betrieben arbeiten

WAS BRINGT EUCH DAS?

Wenn ihr noch nicht genau wisst, was ihr nach der Schule machen wollt, bietet euch dieses Event die perfekte Orientierung. Ihr könnt herausfinden, welche Berufe euch interessieren könnten, und mehr über Einstiegs- und Karrieremöglichkeiten erfahren. Vielleicht entdeckt ihr genau den Beruf oder das Unternehmen, das zu euch passt!

WAS ERWARTET EUCH KONKRET?

Nach einem zentralen Auftakt um 16:00 Uhr auf dem Parkplatz unterhalb der Schlosskirche in Saarbrücken, bringen euch Shuttlebusse direkt zu zwei der teilnehmenden. Vor Ort erlebt ihr nicht nur die Produktion, sondern bekommt auch spannende Einblicke in Themen wie Robotik, künstliche Intelligenz und Automatisierungstechnik.

JETZT ANMELDEN!

Die Plätze für die Touren sind begrenzt, also meldet euch am besten gleich an – ob allein, in der Gruppe oder als Schulklasse. Die Anmeldung läuft über die App „LANGE NACHT DER INDUSTRIE“ und ist noch bis spätestens 17. März 2025 möglich.



App herunterladen & kostenlos anmelden

DAS KÖNNTE EURE CHANCE SEIN!

Die LANGE NACHT DER INDUSTRIE ist für viele ein echter Augenöffner. Zahlreiche Jugendliche und junge Erwachsene, die in den vergangenen Jahren teilgenommen haben, fanden dadurch ihren Traumjob oder eine spannende Ausbildung. Nutzt die Gelegenheit, um herauszufinden, was euch wirklich begeistert!

Weitere Informationen findet ihr auf www.langenachtderindustrie.de oder in den sozialen Medien.

Wir freuen uns darauf, euch dort zu sehen!



25. MÄRZ '25 | SAARLAND